

Seminario: Efectos psicológicos del colonialismo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 05 de Septiembre de 2019 22:52



En la noche del jueves, 5 de septiembre de 2019, tuvo lugar en la sede del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), en San Juan, la continuación del Seminario de Formación Política bajo el tema del colonialismo. La compañera del MINH, Dra. Sonia Cepeda, dirigió la charla titulada: Efectos psicológicos del colonialismo. Fotos: Juan Luis Gómez | MINH

Seminario: Efectos psicológicos del colonialismo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 05 de Septiembre de 2019 22:52

